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INDICAÇÃO

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr.

Prefeito Municipal, providências junto à Secretaria competente, para desenvolver um

Centro Veterinário Municipal, ou estabelecer parceria visando atendimento

veterinário gratuito.

JUSTIFICATIVA

O excelente trabalho desenvolvido pelas entidades de proteção animal de

Indaiatuba é referência até para outras cidades. Com uma atuação diária em

questões relativas à proteção e bem-estar animal, incluindo averiguação de

denúncia de maus-tratos, o gasto mensal com tratamento veterinário é imenso.

Isso faz com que muitas dessas entidades entrem em grandes dívidas.

Algumas, o valor é tão alto que há anos tentam zerar o montante, mas não

conseguem, pois, todos os meses tem grandes gastos com novos animais

acolhidos.

O próprio Conselho de Proteção Animal, formado por entidades e poder

público, quando precisam intervir em algum caso, acabam repassando animais para

entidades. Os gastos acabam sendo daqueles que abrigam os animais, e

normalmente não é barato.

Não só: protetores independentes possuem o mesmo problema. Além disso,

pessoas de baixa renda estão em dificuldade para atendimento dos seus animais.

Por mais que eles corram atrás de rifas ou outras formas de arrecadação para quitar

os gastos, ainda sim é difícil e inviabiliza tratamentos.

O município pode buscar recursos e parcerias, especialmente com os

deputados do município e com o Governo do Estado de São Paulo, para

implementar um Centro Veterinário Municipal. Isso garantiria, ao menos, o

atendimento básico gratuito.
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Caso não seja viável em um primeiro momento, pode ser instituída parceria

com clínicas veterinárias do município, ou até mesmo com a faculdade de Medicina

Veterinária da UNIMAX, visando iniciar o quanto antes os atendimentos.

Atendendo a esta indicação, sem dúvidas, teremos uma estrutura muito mais

ampla para oferecer aos protetores animais e traremos uma qualidade de vida muito

melhor aos pets. Agradeço desde já e fico a disposição para eventuais orientações e

esclarecimentos.

Plenário Joab José Puccinelli, aos 19 de abril de 2023.
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